



## Kreiskitaelternbeirat sucht noch Mitstreiter

01.11.2021

Noch bis zum 5. November können Kindertagesstätten Elternvertreter für den Kreiskitaelternbeirat wählen und entsenden – ein Gremium aus engagierten Eltern, das sich für die Interessen von rund 13.000 Kita- und Hortkindern und deren Eltern im Landkreis Havelland stark macht.

„Leider wurden bislang nur wenige Elternvertreter gemeldet“, sagt **Claudia Wolfram**, Referatsleiterin für Kinder- und Jugendförderung im Landkreis. Sie ruft daher alle Kindertageseinrichtungen und interessierte Eltern dazu auf, sich zu diesem Thema noch einmal auszutauschen.

Wolfram weiter: „Der Kreiskitaelternbeirat ist ein wichtiges Sprachrohr für die havelländischen Eltern und ihre Belange. Insbesondere kann dieser bei Maßnahmen der Qualitätsentwicklung der Kitas und der Fachkräftesicherung sowie bei der Fortschreibung des Kita-Bedarfsplanes mitwirken. Zudem wählen die Mitglieder des Kreiskitaelternbeirates einen Vertreter für den Landeselternrat und ein beratendes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss.“

Weitere Informationen findet man auf [www.kitabeirat-havelland.de/](http://www.kitabeirat-havelland.de/)

[Zurück](#)